

Ressort: Finanzen

EU verklagt Mitgliedsländer wegen Käfighaltung

Brüssel, 24.03.2013, 13:55 Uhr

GDN - Die Europäische Union verschärft den Kampf gegen die Käfighaltung von Legehennen. Mitgliedsländer, in denen Hühnerhalter noch immer die alten, inzwischen verbotenen Käfige einsetzen, müssen damit rechnen, von der EU-Kommission verklagt zu werden.

"In diesem Frühling geht die Sache vor Gericht", sagte Frédéric Vincent, Sprecher von EU-Verbraucherkommissar Maros Sefcovic, dem "Tagesspiegel" (Montagausgabe). Die Käfighaltung von Legehennen ist seit dem 1. Januar 2012 in Europa verboten. Manche EU-Mitgliedsstaaten wie Belgien, Bulgarien oder Frankreich hatten damals erklärt, das Käfigverbot nicht fristgerecht umsetzen zu können. Spanien hatte die EU-Kommission gar nicht offiziell informiert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10562/eu-verklagt-mitgliedslaender-wegen-kaefighaltung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com